

„Spannende Spiele und viele Emotionen beim Ball-über-die-Schnur-Turnier“



Laut und lustig war am 30.01. zum Abschluss des ersten Halbjahres das „Ball-über-die-Schnur-Turnier“ der Jahrgänge 5-7 in der großen Sporthalle.

Bei diesem Spiel handelt es sich um eine vereinfachte Form des Volleyballs.

Die Klassen spielten jahrgangsintern, sodass am Ende drei Jahrgangssieger gekürt werden konnten.

Diese freuten sich jeweils über einen Minigolfgutschein für die gesamte Klasse.

Insgesamt wurde das Turnier ein voller Erfolg, da die SchülerInnen mit viel Spaß und Fairness spielten. Für sie und die LehrerInnen als SchiedsrichterInnen war es eine tolle und willkommene Abwechslung gegenüber dem normalen Schulalltag, was sich auch an der ausgelassenen Stimmung in der Halle zeigte. Ein Schüler der 6E sagte: „Wir hatten noch kein Spiel, aber es wird bestimmt Spaß machen, es gibt coole Teams und so eine Veranstaltung von der Schule ist toll.“

Natürlich durften auch SanitäterInnen des Kranichs nicht fehlen, um glücklicherweise nur wenige und keine ernsthaften Verletzungen direkt zu versorgen. Eine Sanitäterin meinte „Es ist ein interessantes Turnier. Bisher haben sich noch nicht so viele verletzt.“

Durch das Turnier konnte aber nicht zuletzt auch das Gemeinschaftsgefühl und der Zusammenhalt gestärkt werden.

Wir wünschen allen ein schönes zweites Halbjahr und den Siegerklassen viel Spaß beim Minigolf.

(Lotte Maaß und Lea Glaub)



6D: Jubel über den Jahrgangssieg



7E: Jubel über den Jahrgangssieg